

Fecha: 07-02-2026  
 Medio: El Austral de la Araucanía  
 Supl.: El Austral de la Araucanía  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Hoy el Presidente electo anunciará quiénes son los subsecretarios y delegados regionales

Pág.: 3  
 Cm2: 504,3  
 VPE: \$ 783.643

Tiraje: 8.000  
 Lectoría: 16.000  
 Favorabilidad:  No Definida

# Hoy el Presidente electo anunciará quiénes son los subsecretarios y delegados regionales

**NOMBRAMIENTOS.** *El exfiscal regional y vicedecano de la Facultad de Derecho de la UA, Francisco Ljubetic representará a J.A. Kast en La Araucanía, mientras que el único subsecretario de la Región será el diputado Andrés Jouannet en la cartera de Seguridad.*

Andrea Arias Vega  
 andrea.arias@australtemuco.cl

**H**oy el Presidente electo, José Antonio Kast, anunciará la segunda línea de su futuro "Gobierno de Emergencia", el cual estará enfocado en la demanda de seguridad y dinamizar la economía.

Así lo informó ayer el futuro mandatario al llegar de su gira por Europa en compañía de sus ministros de Seguridad, Economía y Familia.

"Mañana (hoy) tendremos una actividad en donde conocaremos quiénes son nuestros delegados regionales y quiénes serán nuestros subsecretarios", declaró al ser consultado a su arribo al país.

La actividad en donde se anunciará a los 40 subsecretarios y a los 16 delegados regionales será a las 13 horas en el Hotel Radisson Blu ubicado en la comuna de Las Condes.

El equipo de subsecretarios terminó de afinarse esta semana, dado que hubo presión desde los distintos partidos del sector. Sin embargo, el perfil de estos colaboradores seguiría siendo independiente y técnico, tal como ocurrió con los ministros.

## EL ÚNICO DE LA REGIÓN

El diputado por el distrito 23, líder de Amarillos y férreo opositor al gobierno de Boric respecto de lo que ha sido el combate al terrorismo en La Araucanía,



EL ABOGADO Y EXFISCAL REGIONAL, FRANCISCO LJUBETIC.

Andrés Jouannet, quien tras perder la reelección se sumó activamente a la campaña de J.A. Kast, será confirmado en la subsecretaría de Seguridad, siendo el único actor político de la región que asumirá una de las subsecretarías.

El también exintendente, quien perfiló su diputación centrándose en los temas de seguridad, narcoterrorismo y el conflicto migratorio, trabajará bajo el mando de la ministra de Seguridad Pública, la fiscal de Tarapacá, Trinidad Steinert, quien ganó notoriedad tras perseguir a los miembros del Tren de Aragua en Chile, así como

los últimos casos de narcotráfico en las Fuerzas Armadas.

## EL FUTURO DELEGADO

El nombre del futuro delegado presidencial ya ha sido ampliamente difundido, sólo basta su confirmación. Se trata del exfiscal regional y actual vicedecano de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma, sede Temuco, el abogado con perfil técnico, Francisco Ljubetic, quien mientras estuvo a cargo de la Fiscalía Regional (2005-2013) destacó por su firmeza contra los grupos armados que realizan ataques en la zona rural, planteando en esos años la



EL DIPUTADO ANDRÉS JOUANNET SERÁ EL SUBSECRETARIO DE SEGURIDAD.

"(Ljubetic) tiene altísimas competencias (...) su mayor prueba ya es cómo se va a vincular con el mundo político".

Eduardo Abdala  
 delegado presidencial

existencia de nexos entre el terrorismo de La Araucanía y las Farc de Colombia.

De esta manera, la figura del abogado Ljubetic viene a dar un sorpresivo giro a lo que

ha sido el cargo de delegado regional y antes de intendente, siendo su desafío mantenerse en uno de los cargos más difíciles del país para ejecutar la promesa presidencial de terminar con el terrorismo en La Araucanía.

El actual delegado regional, Eduardo Abdala, opina que su sucesor "tiene altísimas competencias, sobre todo, para explicar de buena manera las acciones que de vayan a desarrollar desde el Gobierno. Desde mi visión su mayor prueba va ser cómo se va a vincular con el mundo político porque no es una tarea fácil. Espero que lo

**Mellado sostiene que Ljubetic: "Es la llave para cumplir con la promesa presidencial"**

● El diputado Miguel Mellado, quien conoce a Ljubetic desde la década de los '90 y con quien más tarde compartió en la UA siendo ambos directores de carrera, asegura que el exfiscal en el cargo de delegado regional "es la llave que se necesita para cumplir con la promesa presidencial de terminar con el terrorismo en La Araucanía. Es una persona incorruptible, firme, meticuloso y sabe mandar. Conoce los códigos y el lenguaje de la lucha contra el narcoterrorismo".

pueda llevar de buena forma y si en algo uno puede colaborar absolutamente disponible".

Así también lo cree el exgobernador mapuche, Richard Caifal: "Es un profesional de larga trayectoria académica e institucional y su experiencia, sin duda, que da garantías en materia de seguridad. Pero la Delegación Presidencial también exige atributos en el ámbito político y con una gran vocación o disposición al diálogo, de manera de abordar problemáticas propias de nuestra región, tales como el conflicto intercultural y reivindicaciones".

C8